
第５回 検討市民会議を開催 

９月１９日、市民総合体育館において、第５回検討市民会議が行われました。

会議の前半では、事務局から市内の公共施設の利用状況と収支状況について説

明を行い、委員からは「施設の収入に、市の補助が入っている。赤字の施設は

きちんと公表した方がいい」といった意見や、「施設を管理する人件費の考え

方がわかりにくい」といった意見が出されました。 

 その後、施設の分類シートから算出した基礎点数と、その他の要素による付

加点数の付け方について話し合いを行いました。この中では「施設にスポンサ

ーを付け、いろんな提案をしてもらったらどうか」、「施設の改善には、職員

の意識改革が必要」といった意見が出されました。 

 また、施設ごとにアンケートを実施したらどうかという提案もあり、これに

ついては次回以降に検討を進めることになりました。  

 次回は施設ごとに具体的な検討を進める予定です。 

      

 

 

 

 

 

         市民総合体育館で行われた第５回会議 


